



学校だより

加戸の丘 R6

教育目標「よく学び よく働き よく遊ぶ」

坂井市立加戸小学校

第9号

令和7年1月24日

3学期スタート!



新しい年、2025年、令和7年が始まり、3週間、3学期が始まって、2週間が経ちました。今年は、昨年とは違い、穏やかな年明けとなりました。昨年3月敦賀まで延伸開通した北陸新幹線を利用して、お出かけになった方もいらっしゃるのではないかと思います。本年も引き続き、お子さんご家族のみなさまの健康に十分ご配慮いただきますようお願いいたします。健康で元気に、1年を充実したものにしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



始業式のお話 20250108

今年は、巳年、へび年ですね。「へび」というと、苦手な人も多いかもしれません。でも、へびは、神様の使いと考えられて大切にされてきた動物で、脱皮を繰り返すことから、「新しい始まり」や「変化」を意味します。

そして、へびは、立ち止まることはあっても、後ずさりすることはありません。そこから、「前に進む」こと「前進」を意味します。ぜひ、今年はへびにちなんで、「新しいことに挑戦する一年」、「変化をおそれずに挑戦する一年」、「少しずつでも前に進む一年」になるように一人一人ががんばってほしいと願っています。

1年生から5年生は、3月24日の修了式までの50日間、そして、6年生は、3月13日の卒業式までの44日間です。3学期は、1・2学期で学んできたことを、より確かにするための『総仕上げ』の学期です。

また、1年生から5年生は、次の学年に進級する準備をする学期です。

特に5年生は、4月から加戸小の最高学年になります。そのことをしっかりと意識して日々を過ごしてほしいと思います。

6年生にとっては、小学校生活の総まとめの学期になります。6年生にとって、この3学期は、今の仲間とする一つ一つのことを、最後となります。一日一日を大切に過ごし、中学生になるための準備をしてください。

始業式のお話 (つづき) 20250108

令和7年と3学期のスタートにあたり、みなさんをお願いしたいことを一つお話します。

それは、「人に優しく」してほしいということです。みなさんは、ひとりひとり顔も名前も違います。兄弟でなければ、お父さん、お母さんも違うし、住んでいる家も食べているものもちがいます。好きなこと、できること、ちがっていて当たり前なのです。

自分と違ってからといって、馬鹿にしたり、仲間外れにしたり、絶対にしないでください。みんなに優しくしてください。人が嫌がることを言ったり、したりして、人を困らせたり、悲しませたりするのはやめてください。

そんなことをして、「自分の方が偉いんだ、強いんだ、上なんだ。」と思うのでしょうか。そんなことをして、威張っていたり、いい気持ちになったりする人がいるのなら、とても残念な人だと思います。

ちっぽけな世界、狭い世界で威張ることにどれだけのねうちがあるのでしょうか。そんな人のことは、神様がどこからか見ていて、いつかきっとバチを与えてくれるのではないかなと思います。

みんなが、「新しいことに挑戦する一年」、「変化をおそれずに挑戦する一年」「少しずつでも前に進む一年」にするには、失敗してもせめられない、一人だけ違っていても笑われない、馬鹿にされない、そんな中で、安心して過ごすことができるということが必要なのではないかなと思います。

みんなが「人に優しく」を心がけて、優しい人がいっぱい、安心して過ごすことができる、ますます明るい加戸小にしていきましょう。よろしくおねがします。

がっき
3学期は

1～5年生は50日
6年生は44日

れいわ ねん がっき
令和7年と3学期のスタートにあたり

ひと
『人にやさしく』

れいわ ねん がっき
令和7年と3学期のスタートにあたり

ちょうせん
『挑戦』
ぜんしん
『前進』

加戸小
チャレンジ



4年 もちつき



オンライン児童集会(図書委員会)



児童集会(体育委員会)



なわとび練習 (加戸っ子タイム)



赤い羽根共同募金よびかけ